

Согласовано:

**Начальник административно-
транспортного управления (Менеджер
по административным вопросам)**

_____ Д.В. Долгушин

«__» _____ 2024 г.

Утверждаю:

**Заместитель Генерального директора
по общим вопросам**

_____ Х.Т. Касымов

«__» _____ 2024 г.

ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ ТЕХНИЧЕСКОГО ЗАДАНИЯ

на поставку кофе аппаратов и ингредиентов для приготовления горячих напитков

г. Атырау, Казахстан 2024 год.

Общая информация

Каспийский трубопроводный консорциум (КТК) – крупнейший международный проект с участием Казахстана, России а также ведущих мировых добывающих компаний, созданный для строительства и транспортировки сырой нефти с месторождений Западного Казахстана, а также нефти, поступающей в систему на территории России, по магистральному трубопроводу протяженностью более 1,5 тыс. км до Морского терминала компании в п. Южная Озереевка (г. Новороссийск), где осуществляется загрузка танкеров для последующей отправки сырой нефти на мировые рынки. Пропускная способность трубопровода 67 млн тонн в год.

Во всех основных сферах своей деятельности Консорциум строго следует и соответствует международным стандартам, в том числе в вопросах, касающихся охраны труда и безопасности производства, экологии. Каспийский Трубопроводный Консорциум – социально ответственная компания. С первого дня своего существования компания последовательно реализует крупные социальные программы, направленные на развитие здравоохранения, образования, культуры, спорта и других сфер в регионах своего присутствия. В КТК убеждены: высокий уровень социальной и экологической ответственности – это неотъемлемая черта современного бизнеса, и каждое предприятие обязано вносить вклад в улучшение жизни людей на территориях своей деятельности.

Более подробно о деятельности КТК можно ознакомиться на сайте: www.cpc.ru

КТК вправе отказаться от проведения тендера в любое время без объяснения причин, а также завершить тендер без заключения Договора по его результатам в любое время. При этом КТК не несет никакой ответственности перед Участниками тендера или третьими лицами, а также не возмещает Участнику расходы, понесенные им в связи с участием в тендере.

Техническое задание

ИСПОЛНИТЕЛЬ - Юридическое лицо, которое будет выбрано в качестве победителя для предоставления услуг:

КОМПАНИЯ- АО «Каспийский Трубопроводный Консорциум- К» (АО «КТК-К»)

В целях обеспечения сотрудников АО "КТК-К" (далее – Компания) кофейными напитками, планируется выбрать Подрядчика, оказывающего услуги по предоставлению и установки кофемашин, а также поставку необходимых продуктов и расходных материалов высокого качества (кофейные зерна, молоко, какао, чай, сахар, кофе-капсулы, одноразовые стаканы, размешиватели) для бесперебойной работы предоставленной техники.

Настоящее техническое задание определяет требования, предъявляемые Подрядчику и предоставляемой им техники, а также расходных материалов и продуктов.

1. Наименование работ: Поставка ингредиентов для приготовления горячих напитков

2. Требования к выполнению работ

2.1. Виды работ: поставка на объект и подключение для предоставления в последующую безвозмездную аренду, на срок, прописанный в договоре, кофе-машин, а также поставка необходимых ингредиентов и проведение тех. обслуживания для бесперебойной работы кофе-машины.

2.2. Содержание и объем проводимых работ:

2.2.1. Безвозмездная поставка на объекты Заказчика согласованных образцов кофе-машин. Последующее обслуживание техники, обеспечивающее ее бесперебойное функционирование.

2.2.2. Возмездное постоянное пополнение складских запасов необходимыми расходными материалами/продуктам (кофейные зерна, молоко, какао, чай, сахар, кофе-капсулы, одноразовые стаканы, размешиватели).

3. Требования к продуктам

3.1. Используемые для оказания услуг по договору расходные материалы/продукты должны быть высокого качества. Характеристики приведены в Приложении №1.

3.2. Поставщик обязан поставить Товар, соответствующий обязательным требованиям к его качеству и безопасности, предусмотренными для товара данного рода действующим законодательством Республики Казахстан, иными правовыми актами органов государственной власти Республики Казахстан.

3.3. Остаточный срок годности продуктов питания на момент поставки должен быть не менее 2/3 от нормативного.

3.4. Все поставляемые продукты должны соответствовать действующим ГОСТам, должны быть зарегистрированы и разрешены к использованию на территории РК. Качество и безопасность продуктов питания должны подтверждаться официальными документами: сертификатами соответствия, декларациями соответствия, удостоверениями качества и безопасности пищевых продуктов.

4. Требования к отгрузке и доставке товара

4.1. Отгрузка товара по адресу Заказчика производится Поставщиком в соответствии с действующим у него требованиями, обеспечивающими целостность и сохранность товара при доставке.

4.2. Доставка товара и погрузо-разгрузочные работы осуществляются силами и средствами Поставщика до требуемого этажа.

5. Требования к поставщикам

5.1 Поставщик должен иметь опыт работы на рынке закупаемых услуг, не менее 3 лет;

5.2 Поставщик должен иметь в наличии необходимый парк кофемашин;

5.3 Поставщик должен иметь положительную репутацию и положительные отзывы Покупателей;

5.4 Поставщик должен за счет собственных средств провести доставку, настройку и установку кофемашин, а также проводить техническое обслуживание кофемашин (не реже одного раза в месяц);

5.5 Поставщик должен за счет собственных средств предоставить технического специалиста, который не реже одного раза в неделю (на территории офиса АО «КТК-К» в городе Атырау и в городе Астана) и не реже одного раза в месяц (для удаленных объектов АО «КТК-К») проводить техническое обслуживание, дозаправку и чистку кофемашин;

5.6 Поставщик обязан представлять документы, подтверждающие статус Поставщика в качестве дистрибьютора, дилера, производителя, эксклюзивного представителя производителя и пр. при их наличии;

5.7 Поставщик обязан по запросу/звонку Заказчика в кратчайшие сроки устранить недостатки, связанные с работоспособностью аппаратов;

5.8 Год производства устанавливаемых кофемашин не должен превышать 5 лет;

6. Сроки оказания услуг и порядок оплаты.

6.1 Период оказания услуг – 24 месяцев с даты подписания сторонами договора, если иное не предусмотрено в Договоре;

6.2 Оплата оказанных Исполнителем и принятых Компанией Услуг осуществляется ежемесячно в течение 10 (десяти) рабочих дней с момента подписания сторонами товарных накладных.

7. Дополнительные условия.

- Поставщик должен предоставить письменную гарантию на аппарат и его составные части, с подтверждением пригодности его для использования по целевому назначению (гарантийный срок);




8. Адреса поставки и количество оборудования:





№	Адрес поставки	Кофейный аппарат вендинговый, настольный	Кофейный аппарат капсульный, настольный	Кофейный аппарат вендинговый, напольный
1.	г. Атырау, офис АО «КТК-К», проспект Абылхайыр-хана 92 В, БЦ «ГрандАзия-2014»,	4	1	0
2.	Атырауская область, Махамбетский район, сельский округ Бейбарыс, село Аккайын, улица 1, здание 24, НПС «Атырау»	0	1	1

3.	Атырауская область, Махамбетский район, сельский округ Бейбарыс, село Аккайын, улица 1, здание 24, «База логистики»	0	0	1
4.	Атырауская область, Жылыойский район, НПС «Тенгиз»	0	0	1
5.	Атырауская область, НПС «Исатай»	0	0	1
6.	Атырауская область, НПС «Курмангазы»	0	0	1
7.	г. Астана, ул.Кунаева 2, 10 этаж офис АО «КТК-К».	1	1	0

Приложение №1

№ п.п	Наименование	Количество	Ед.изм	Условное изображение	Дополнительная информация
1.	Кофейный аппарат классический с капучинатором	5	шт		<p>Тип используемого кофе: зерновой;</p> <p>Емкость бойлера- более 5л;</p> <p>Напряжение – 220В;</p> <p>Потребляемая мощность – до 12 кВт</p> <p>Наличие помпы – Да</p> <p>Молочная помпа – в комплекте;</p> <p>Емкость контейнера под зерно – не менее 1200г;</p> <p>Количество программируемых напитков – до 40</p>
2.	Кофейный аппарат вендинговый (кнопочный)	5	шт		<p>Ассортимент напитков: не менее 10 наименований;</p> <p>Напряжение – 220В;</p> <p>Потребляемая мощность – до 18 кВт</p> <p>Занимаемая площадь - не более 0,6 кв. м;</p> <p>Количество контейнеров для ингредиентов: Кофе зерновой; Кофе растворимый; Молоко; Шоколад/какао; Чай лимонный; Чай черный; Сахар;</p> <p>Размешиватели; Стаканы;</p> <p>Подключение воды: возможность подключения как стационарного, так и автономного подключения к воде;</p> <p>Дополнительная информация-возможность контроля подачи стаканов не менее 180 мл и регулировки количества сахара;</p>

3.	Кофейный аппарат капсульный (применимо)	3	шт		<p>Тип используемого кофе-мелко смолотые зерна, помещенные в герметичную оболочку; Ёмкость резервуара — не менее 1500 мл; Напряжение – 220В Потребляемая мощность – до 10 кВт; Уровень шума – не более 60Дб; Время приготовления напитка – не более 30с;</p>
4.	Кофейные зерна	1	кг		<p>Допускаются сорта с Арабикой в составе не менее 80%. Lavazza SONNI</p>
5	Сухое молоко	1	кг		<p>Мелко гранулированный молочный продукт, разработанный специально для кофейных автоматов, для приготовления сложных напитков и ароматного кофе с молоком;</p>
6	Горячий шоколад / какао	1	кг		<p>Готовая растворимая смесь для использования в кофемашинах. В составе содержит все необходимые ингредиенты для приготовления напитка</p>
7	Чай для вендинга	1	кг		<p>Тип используемого чая – растворимый (классический и со вкусом лимона);</p>
8	Сахар для вендинга	0,9	кг		<p>Сахар-песок рафинированный: сухой, чистый, без примесей. Сахар подходит для вендинговых автоматов, не слеживается.</p>
9	Стакан одноразовый 180 мл	1	уп.		<p>Стаканы одноразового использования подходят как для холодных, так и для горячих напитков. Изготовлены из плотного бумажного материала: Количество в упаковке-не менее 100шт; Материал – бумага; Верхний диаметр: 70 мм. Нижний диаметр: 50 мм. Высота: 80 мм.</p>

10	<p>Стакан одноразовый 250 мл</p>	1	уп.		<p>Стаканы одноразового использования подходят как для холодных, так и для горячих напитков. Изготовлены из плотного бумажного материала: Количество в упаковке-не менее 100шт; Материал – бумага; Верхний диаметр стакана: 80 мм. Нижний диаметр стакана: 57 мм. Высота стакана: 88 мм.</p>
11	<p>Деревянный размешиватель для вендинга 105 мм</p>	1	уп.		<p>Заводская кассета: 60 шт. в бумажной ленте В коробочке: 50 кассет = 3000 шт. Длина: 105 мм Ширина: 9,6 мм Толщина: 1,5 мм Для стаканчиков объемом до 200 мл Изготавливается из высококачественной берёзы Цвет: натуральный</p>
12	<p>Размешиватель для кофе деревянный в индивидуальной бумажной упаковке</p>	1	уп.		<p>Материал дерево Размер 140 мм х 6мм х 1,3 мм Количество в упаковке: 250 шт</p>
13	<p>Кофе- капсулы</p>	1	шт		<p>Назначение – для капсульных кофемашин; Тип кофе- мелко смолотые зерна; Количество в упаковке – 10шт; Упаковка - герметичная оболочка;</p>

Approved:

**Division Head, Transport and
Administration (Administrative
Manager)**

_____ D. Dolgushin

“ _____ ” _____ 2024

Approved:

**Deputy General Director, General
Business**

_____ K. Kassymov

“ _____ ” _____ 2024

GENERAL PROVISIONS OF TASK ORDER

Task Order for supply of coffee machines and ingredients for preparation of hot drinks

Atyrau, Kazakhstan 2024

General information

Caspian Pipeline Consortium (CPC) is the largest international oil transportation project with participation of Kazakhstan, Russia and the leading global producer companies established to transport the crude oil from West Kazakhstan oil field through a trunk pipeline of more than 1.500 km long till the Company's Marine Terminal in Yuzhnaya Ozereevka village (Novorossiysk) where tankers are loaded for subsequent shipping of crude oil to global markets. Pipeline throughput capacity is 67 million tons per year.

The Consortium strictly follows and complies with international standards in all major areas of its activities, including health and safety and environmental issues. Caspian Pipeline Consortium is a socially responsible company. From the first day of existence, the company has been consistently implementing major social programs aimed at development of health care, education, culture, sports and other areas in the regions where operates. CPC believes that high level of social and environmental responsibility is intrinsic to present-day business, and every organization must contribute to better well-being of the communities where it operates.

More detailed information about the CPC activities can be found on: www.cpc.ru

CPC is entitled to elect not to conduct the tender at any time without giving a reason and terminate the tender without entering into a contract based on the tender results at any time. In this case, CPC shall not be become liable to bidders or third parties and reimburse bidders for the costs incurred in connection with the tender.

Task Order

CONTRACTOR - A legal entity that will be selected as a successful bidder to provide the services:

COMPANY - Caspian Pipeline Consortium-K JSC (CPC-K JSC)

To provide CPC-K JSC (hereinafter referred to as Company) employees with coffee drinks, it is expected to select a Contractor for provision and installation of coffee machines as well as supply of necessary premium food items and consumables (coffee beans, milk, cocoa, tea bags, sugar, coffee capsules, disposable cups, stirrers) that will ensure non-stop operation of the equipment being provided.

This Statement of Work sets forth the requirements to the Contractor, the equipment to be provided, consumables and food items.

1. Work Description: Supply of ingredients for preparation of hot drinks

2. Work Performance Requirements

2.1 Types of work: delivery to the facilities and hook up of coffee machines for subsequent free lease as specified in the contract, besides supply of necessary ingredients and maintenance for continuous operation of coffee machines.

2.2 Description and scope of work:

2.2.1. Free delivery of coffee machines of agreed types to Customer facilities. Conduct subsequent maintenance of the equipment to ensure its uninterrupted operation.

2.2.2. Continuous replenishment of stocks at a charge with necessary consumables/food items (coffee beans, milk, cocoa, tea bags, sugar, coffee capsules, disposable cups, stirrers).

3. Requirements to Food Items

3.1. Consumables/food items used for provision of services under the contract shall be of high (premium) quality. Characteristics are given in Attachment No. 1.

3.2. The Vendor shall supply the Items compliant with mandatory requirements to its quality and safety, stipulated for similar items by the applicable laws of the Republic of Kazakhstan and other regulations issued by the RoK government authorities.

3.3. Residual shelf life of food items at the time of supply shall be at least 2/3 of the shelf life stipulated by relevant standards.

3.4 All of the supplied food items shall be compliant with the applicable GOST standards, registered and allowed for use in the Republic of Kazakhstan. Quality and safety of food items shall be validated by formal documents, such as certificates of conformity, declarations of conformity, foods quality and safety certificates.

4. Requirements to Goods Shipment and Delivery

4.1. Goods shipment to the Customer shall be performed by the Vendor in compliance with available requirements ensuring integrity and safety of goods at the time of delivery.

4.2. Goods delivery and handling shall be performed up to the floor at the expense of the Vendor.

5. Requirements to Vendors

5.1 Supplier should have experience in the market of purchased services of at least 3 years.

5.2 The Vendor shall have at its disposal a requisite fleet of coffee machines;

5.3 The Vendor shall have a solid reputation and favorable customer reviews;

5.4 The Vendor shall, at his own expense, deliver, set up and install coffee machines, as well as carry out maintenance of coffee machines (at least once a month);

5.5 The Vendor shall, at its own expense, provide a technical specialist who is available at least once a week (at the office of CPC-K JSC in Atyrau and Astana) and at least once a month (for remote facilities of CPC-K JSC) carry out maintenance, refilling and cleaning of coffee machines;

5.6 The Vendor shall submit documents confirming Vendor status of a distributor, dealer, manufacturer, exclusive representative of the manufacturer etc., if available;

5.7 Upon Customer request/call, the Vendor shall eliminate the deficiencies associated with coffee-machine functioning as soon as possible;

5.8 The year of manufacture of installed coffee machines shall not exceed 5 years;

6. Terms of Services of Payment Procedure

6.1 Terms of services – 24 months from the date of signing the contract by the Parties unless otherwise provided by the Contract;

6.2 Services rendered by the Contractor and accepted by the Company shall be paid on a monthly basis within 10 (ten) business days from the date of signing the delivery notes by the Parties.






7. Auxiliary Terms

- Vendor shall provide a written warranty for the machine and its component parts, having confirmed it is fit for the purpose (warranty period);

8. Delivery Address and Number of Equipment:

No.	Delivery Address	Coffee machine, vending, desktop	Coffee machine, capsule, desktop	Coffee machine, vending, floor standing
1.	Atyrau, CPC-K JSC Office, Abilkhair Khan avenue 92B, Grand Asia-2014 BC,	4	1	0
2.	Atyrau Region, Makhambet District, Beibarys Rural District, Akkaiyn village, street 1, building 24, PS Atyrau	0	1	1
3.	Atyrau Region, Makhambet District, Beibarys Rural District, Akkaiyn village, street 1, building 24, Logistics Base	0	0	1
4.	Atyrau Region, Zhylyoi District, PS Tengiz	0	0	1
5.	Atyrau Region, PS Isatai	0	0	1
6.	Atyrau Region, PS Kurmangazy	0	0	1
7	Astana, 2, Kunaev St., floor 10, CPC-K JSC	1	1	0

#	Description	Number	UOM	Sample image	Additional Information
1.	Classic coffee maker c/w milk frother	5	ea		Type of coffee: whole-bean coffee; Boiler capacity: over 5 l; Voltage: 220 V; Power consumption- max 12 kW Pump available: yes Complete with milk pump: yes Beans container capacity: at least 1200 g Number of pre-programmed beverages: up to 40
2.	Coffee machine, vending (pushbutton)	5	ea		Range of drinks: at least 10 drinks; Voltage – 220V; Power consumption– up to 18 kW Occupied area - at most 0.6 sq. m; Number of containers for ingredients: Whole-bean coffee; Instant coffee; Milk; Chocolate/Cocoa; Lemon tea; Black tea; Sugar; Stirrers; Cups; Water connection: possibility of both fixed and stand-alone water connection; Additional information- possibility of control over cups and adjustment of sugar amount;
3.	Coffee machine, capsule (applicable)	3	ea		Type of used coffee - finely ground coffee beans put into hermetic capsules; Container capacity — at least 1500 ml; Voltage: 220 V Power consumption – up to 10 kW; Noise level – at most 60dB; Time of drink preparation – at most 30sec;
4.	Coffee beans	1	kg		Allowed coffee blends shall contain at least 80% Arabica Lavazza SONNI
5	Milk powder	1	kg		Fine-grain milk beverage specifically designed for use in coffee machines to make multiple-component drinks and flavored white coffee;

6	Hot chocolate / cocoa	1	kg		Pre-mixed instant blend for use in coffee makers. Includes all the necessary ingredients for preparing the beverage
7	Tea for vending coffee machine	1	kg		Type of used tea – instant (classic and lemon tea);
8	Sugar for vending machine	0.9	kg		refined white sugar: dry, pure, without admixtures Sugar is suitable for vending coffee machines, does not clot
9	Disposable cup 180 ml	1	pack		Disposable cups are suitable for both cold and hot drinks. Made of dense paper material: Number in a package-at least 100ea.; Material – paper; Upper diameter: 70 mm. Lower diameter: 50 mm. Height: 80 mm.
10	Disposable cup 250 ml	1	pack		Disposable cups are suitable for both cold and hot drinks. Made of dense paper material: Number in a pack-at least 100ea.; Material – paper; Upper diameter of cup: 80 mm. Lower diameter of cup: 57 mm. Height of cup: 88 mm.
11	Wooden stirrers for vending coffee machine 105 mm	1	pack		Factory holder: 60 ea., wrapped in a box: 50 holders: 3000 ea. Length: 105 mm Width: 9.6 mm THK: 1.5 mm For cups with capacity of up to 200 ml made of high-quality birch Color: natural
12	Wooden wrapped stirrer for coffee	1	pack		Material -wood Dimensions 140 mm x 6mm x 1.3 mm Number in a pack: 250 ea
13	Coffee capsules	1	ea		Purpose – for capsule coffee machines; Type of coffee - finely ground coffee beans; Number in a pack - 16 ea Pack - hermetic capsule;